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不动刀不缝针

子宫肌瘤离奇“消失”

专家推荐：微创凝固刀和超微腔镜两大技术，不开刀轻松摘除肌瘤

������不开刀、不住院，就能将子宫肌瘤取出，乍听起来有点像天方夜

谭。近日，42岁的葛娟就在武警医院妇产科，没做开腹手术，也不用止

血、缝合，便从她的子宫中取出一枚直径达 6.5cm 的肌瘤，这究竟是

一种什么神奇的技术呢？

�������“以保全子宫为目的，尽量小的手术创伤，完

全治愈子宫肌瘤是我们和患者共同的愿望，对待

子宫肌瘤，可根据病情择用如下方法。 ”武警医院

妇产科专家张炯介绍说。

针对较小的子宫肌瘤，推荐用微创凝固刀技

术。 该技术以其微创、无痛、保子宫的特点成为女

性朋友贴心的健康知己。 该技术通过将射频源介

入到子宫肌瘤中， 激发肌瘤组织进行等离子振

荡，离子相互撞击磨擦产生生物热效应，当温度

升高达一定指标时，肌瘤组织自身发生不可逆性

凝固脱水而坏死，通过机体自然排出。 整个手术

无需开腹，术中无疼痛、无创伤、不出血，治疗方

便快捷，治疗完毕即可出院，不影响正常工作和

生活，术后无不良并发症，且能保全完整子宫，降

低了传统手术对人体的伤害，极大地减少了疾病

给患者带来的不便和痛苦。

而对于肌瘤大于 7cm 或浆膜下带蒂肌瘤的

患者，采用超微腔镜技术是最理想的选择，它是集

检查、治疗、手术、图像显示为一体的先进的微创

治疗方法。 通常被称为微孔技术，又被称为在“钥

匙孔”里完成的微创手术。该技术是通过国际先进

的超微腔镜将子宫上的肌瘤剥除而保留子宫的手

术。 采用超微腔镜只需在腹部开三个 0.5-1cm的

小孔， 即可在电视屏幕前获得比肉眼更清晰的图

像，清晰直观地看清子宫的发病状况，实施微创手

术治疗。由于超微腔镜手术使用电凝器械，不过多

干扰盆腔， 切除子宫肌瘤的手术中出血和术后粘

连均较轻，而且术后住院时间短、恢复快、3-5 天

即可完全康复出院，并且不影响生理功能。这些特

点使超微腔镜下子宫肌瘤剥除术成为患者因为某

种个人原因，或希望保留生育功能避免子宫切除，

而更愿意选择的一种手术方式。 武警医院作为一

家省市区医保和新农合定点单位， 节假日照常上

班。 女性朋友如果有任何疑问，均可直接拨打 24

小时红飘带女性健康专线：（0731）8888�3318 或加

咨询 QQ：139285588 进行咨询， 也可登陆网站：

www.88883318.com��与在线医生进行交流， 专家

们会给您一个满意的答复。 ■卫丰

个案直击：不用开刀，照样摘除肌瘤

�������“再晚几天，我就得挨上一刀了！ ”手术后葛

女士告诉记者，因为肌瘤的原因，这几年她月经

量特别多，一来就是 10 多天，血色素才 4-5 克，

前几天做 B 超发现肌瘤又长大了，“医生让我尽

快开腹切掉子宫，我怕疼又不愿意摘除子宫。 上

周在报纸上看到一个姐妹和我的病一模一样，后

来在武警医院治疗，该院的妇产科专家采用了一

种高新技术， 不开刀就轻松地将肌瘤摘除了，于

是我就马上赶过来了……”。

不动一刀，没缝一针，武警医院妇产科就这

样治好了葛女士的子宫肌瘤。 离院时，葛女士的

家人向妇产科专家张炯表示了感谢，一些素不相

识的患者也关切地询问手术情况，当得知葛女士

没动一刀就取出了肌瘤，而且上午手术下午就出

院后，许多人表示不敢相信，但眼前的事实又让

他们不得不信。 一位大姐感慨道：“现在的东西就

是先进。 我们那时候瘤子稍大一点，连子宫都要

切掉。 ”据她介绍，六年前她因多发性子宫肌瘤被

切除子宫后，落下了病根，这些年不但受尽了折

磨，还成了妇产科的“常客”。

据了解，目前，子宫肌瘤的发病率越来越高，

给女性的身体健康和生活造成巨大的影响。 为

此，本报特邀长沙市河西溁湾镇武警医院的妇产

科专家张炯，来谈谈子宫肌瘤的相关问题，希望

能帮助更多的女性朋友认识子宫肌瘤，远离疾病

困扰。

��������“子宫是女性重要的生殖器官，由于其特殊

的生理特征，在众多的妇科疾病中，子宫肌瘤发

现率和就诊率均居于首位。 由子宫肌瘤引起的

月经不调、压迫、疼痛、白带增多、循环系统等症

状，对女性健康损害很大，甚至引发不孕，剥夺

了女性做母亲的权利。 ”湖南省红飘带女性健康

教育基地———武警医院妇产科专家张炯介绍

说，子宫肌瘤是女性生殖器官中最常见的肿瘤，

一般为良性，常表现为月经量增多，经期延长，

继发贫血、白带增多、脓性或血性样白带，不规

律阴道流血。 少数还出现尿频、尿急、尿潴留或

便秘、下腹部坠胀以及肌瘤导致的习惯性流产、

不孕症等，严重影响着女性健康。 因此，女性朋

友一旦患上了子宫肌瘤， 不要轻视也不要过于

紧张，应保持积极乐观的心态，尽早去医院接受

正规的治疗。

专家提醒：保持乐观心态，积极面对子宫肌瘤

专家推荐：两大微创疗法祛除肌瘤保健康
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本报12月9日讯 今日下

午，长沙市委副书记、市长张剑

飞主持召开了长沙市第十三届

人民政府第27次常务会议。会

议研究了2010年长沙市经济社

会发展思路，审议《政府工作报

告（讨论稿）》。

长沙市发改委负责人建

议，2010年，长沙经济社会发展

的总体要求应围绕促进经济结

构调整和发展方式转变， 着力

扩大内需特别是消费需求，着

力培育发展战略性新兴产业，

着力推进城乡一体化进程，着

力推进“两型社会”建设，积极

培育内生发展动力和新的经济

增长点， 推进全市经济社会又

好又快、 率先发展， 全面实现

“十一五”规划确定的各项目标

任务，为“十二五”规划启动实

施奠定坚实基础。

同时，会议还审议了《政府

工作报告（讨论稿）》，分析2010

年面临的发展形势， 确定2010

年的奋斗目标， 部署2010年的

工作重点等。 ■记者 李琪

长沙将启动

“十二五”规划

汽车南站回韶山的乘客连续十余天长时间等不到车

长沙到韶山的大巴为什么不见了

司乘人员：3台大巴遭遇“扣车门” 记者与当地派出所联手协调未果

长沙汽车南站9号站台，乘客正质问司乘人员为何迟迟不发车。

长沙张先生从汽车

南站乘车去韶山，原来车

站40多分钟发一趟车，可

他等了2个多小时还不见

车影，这种无法按时发车

的情况已持续十来天了。

面对乘客质问，长沙

至韶山线路司乘人员称，

造成这样的局面是一个

多星期的“扣车门”所致：

承包该线路上4台大巴车

使用权的合伙人之一要

求退股遭拒后， 将其中3

台车扣在韶山。记者随即

赶赴当地调查。

湖南万和联合律师

事 务 所 李 志 员 律 师 表

示， 郭某如对李建华等

股东拒绝其上岗及退股

要求存在异议， 可以持

相关证据向人民法院起

诉， 通过法院向对方主

张权利， 而不能以此为

由阻碍正常的公共运输

秩序，扣车这样的“维权

方式” 涉嫌侵犯他人的

合法权利， 严重者可能

涉嫌刑事犯罪。

（陶先生提供线索， 奖励

30元）

扣车行为情节严重者可能涉嫌刑事犯罪

“怎么还没来车，你们

到底是怎么搞的！”12月5

日下午，长沙汽车南站的

9号站台前，20来名乘客

面带怒气，围着售票员大

声质问。

9号站台是长沙南站

到韶山的大巴车停靠点。

乘客张先生告诉记者，往

常几乎每40分钟就会有

一班车从这里发出。他中

午12点就买了票， 可等到

下午2点多钟， 眼见站台旅

客越来越多， 车仍迟迟没

有进站。“只能坐到湘潭转韶

山算了。”一些急着回家的旅

客纷纷挤向售票窗口退票。

“这条线路上4台车

被扣了3台， 我们也没办

法，你们再等等。”司乘人

员肖女士不断安慰着满

脸怒气的乘客。她向记者

承认，乘客买票、等待、然

后退票，这样的场景在长

韶线已持续上演了十来

天， 但现在线路上只剩一

台车在跑，他们也很无奈。

【现场】

乘客苦等2小时不见车影

记者随后找到承包4

台大巴车使用权的负责

人李建华。他告诉记者，2

年多前自己联合十多人出

资340万元从龙骧公司承

包4台大巴车，按规定负责

该线路运营。他们将股份

分成34份，他因占股最多

成为大股东。今年，韶山的

郭某以股权转让的形式

入股10万元，同时被聘为

长韶线路上一名司机。

“郭某作为司机不服

从管理， 他请假2天却休

息了四五天。” 李建华说，

根据他和对方签订的聘

用协议，司乘人员不服从

受聘方调度随时可以解

聘，他决定先对其停岗查

看。半个月后，郭某突然要

求他将10万元股份钱退

还，遭到他和其他股东的

拒绝后，郭某等人于11月

27日上午在韶山一连将3

台大巴车扣下。

李建华认为， 因为承

包车辆折旧损耗、经营也

有亏赢，投入的10万股份

可能涨也可能贬值，股份

只能转让不能退股，更不

可能原价退股。 而且郭某

即使不开车， 他拥有的股

份照样可以每月分红。现

在3台车被扣十来天，不仅

乘客出行不便， 也给其他

股东造成数万元的损失。

【解释】

退股遭拒上演“扣车门”

12月5日， 记者和李

建华等股东来到韶山市

清溪派出所。一名姓向的

副所长随后和郭某取得

联系，要求其前往派出所

接受调解。

面对记者，郭某也是

大倒苦水。他坚称自己并

没有不服从受聘方管理，

并表示自己当初入股的

目的除了分红外最主要

的是自己能开车赚钱。“那

次请假我虽然只请了两

天，可后来我说明家里有

事走不开，他们也没有勉

强， 并不是我不听安排。”

郭某表示，可大股东李建

华却因此不让他开车，现

在到其他地方开车要放

押金，他没办法才要求退

股扣车。

在记者和派出所民警

的劝说下，当晚郭某最终答

应，第二天先放走被扣押车

辆中的两台，李建华也答应

结算其分红和10月份工资。

可让人没想到的是，第二天

记者和派出所教导员刘立

春陪同李建华前去取车时，

郭某夫妇却突然拒绝放车，

记者和派出所民警试图再

次协调， 但对方却扬长而

去。

【回应】

不让开车无奈才“扣车”退股

对此，韶山市清溪派

出所教导员刘立春称 ，

虽然郭某扣车行为欠

妥， 但郭某和李建华之

间属于经济纠纷， 派出

所无权处理， 只能向法

院起诉。

随后，记者陪同李建

华找到龙骧公司下属的

汽车南站。 该站17车队

负责人石铁钢表示，他们

曾组织李建华和郭某开

展协调，但效果并不理想。

“扣车门”并非只有李建华

遭遇过， 不少股东之间一

出问题就“扣车”，他们为

此也很头疼。目前，事情仍

在进一步协调中。

【内幕】

“扣车门”并非个别现象

律师说法

■记者 周红泉 实习生 罗旭


